

2. Trave-Nachtangeln am 23.06.2018

Es trafen sich 15 von 18 angemeldeten Vereinsmitgliedern auf der „Teerplatte“ bei Hamberge zum Nachtangeln. Beginn war 18.00 Uhr und Start des Angelns war 20.00 Uhr.

Neu war dieses Mal der von Andreas gewählte Startpunkt auf dem Platz am Altarm.

Das Wetter schien am heutigen Abend nicht mit den Anlern zu sein. Es war recht kühl (14-12 Grad), teilweise sehr windig und regnerisch. Nicht unbedingt das ideale Wetter für ein Nachtangeln.

Auch bei dieser Veranstaltung gab es zur Stärkung vor dem Angeln einiges an Grillgut und Getränken. Während des Grillens gab es viele interessante Gespräche und Anekdoten zu hören. Nach Beendigung des Essens gab Andreas die Rahmenbedingungen für die Veranstaltung bekannt. Gegen 19.20 Uhr wurde dann der Run auf die Angelplätze freigegeben.

Das Angeln war bis 02.00 Uhr vorgesehen, doch die ersten Angler trafen schon früher am Wiegeplatz ein. Dort hatte das Wiegeteam mit Stefan und Andreas alles vorbereitet.

An die Waage kamen 3 Aale, 1 Karpfen und viele Brachsen, Rotaugen, Barsche und Grundeln.

Hier im Einzelnen die glücklichen Angler, denen einige gute Fische an die Leinen gegangen waren:

- Jörg Wolter, 2 Aale=0,860 kg, Weißfische=2,125 kg (wobei einer der beiden Aale recht kräftig ausfiel)
- Sven Schiwitzki, 1 Karpfen= 2,990 kg, Weißfische=0,485 kg
- Jens Niemann, Weißfische=6,985 kg
- Bernd Gebhardt, 1 Aal=0,345 kg, Weißfische=0,385 kg
- Harald Ponczek, 2 Barsche=0,195 kg, 1 Brasse=1,470 kg

Gegen 02.30 Uhr war die Veranstaltung beendet und alle Teilnehmer fuhren in die wohlverdiente Nachtruhe.

Einen Dank an Andreas und Stefan!

Bilder Hartmut Becker

*Hartmut Becker,
Referent ÖA*

Zu den Bildern geht es wie immer → [hier weiter](#)

